

## EDITORIAL

# *El pobre aporte de universidades maulinas*

En la sesión del CORE realizada el pasado martes vimos una luz de esperanza al ser cuestionados los millonarios recursos destinados a las universidades, supuestamente para investigación, cuestionamiento hecho en pos de la mejor utilización de estos recursos que llegan a nuestra Región del Maule, los que deben ser para obras y proyectos de desarrollo y adelanto de la zona.

Durante la sesión se vieron una serie de proyectos y se votaron otras iniciativas que estaban en tabla, situación que es habitual en las sesiones, pero donde se marcó un precedente, cuando llegó la hora de ratificar los fondos de los millonarios proyectos adjudicados a las universidades en Talca los que van a investigación y desarrollos de iniciativas supuestamente que sirvan para el bienestar de la región, aquí los fondos fueron cuestionados por varios de los Consejeros, quienes manifestaron una preocupación por el accionar de estas casas de estudios las que en su mayoría reciben estos significativos aportes y tras los estudios, nada se sabe de ellos como fueron gastados, que avances propiciaron con estos recursos y en que se reflejó a la hora de mejoras en la crecimiento o desarrollo de la Región.

Fue un verdadero coro de cuestionamientos y regresiones sobre la labor que desempeñan estas casas de estudio en la zona, pues salvo entregar conocimiento, formación de médicos y profesionales de diversas competencias, esto no va más allá, no existe un trabajo destacado por ejemplo en la creación de proyectos innovadores para dar vida a nuevas fuentes laborales, es decir no han mejorado la vida en de los habitantes del Maule, es más estas instituciones han cumplido un crecimiento físico, pero no así en lo que respecta al DESARROLLO de la Región, considerando que somos una fuente productiva de un sinnúmero de productos agrícolas, los que muchas veces terminan vendiéndose al por mayor al extranjero... pero NO se ha creado nuevas industrias alimentarias, es más su labor es por estos días muy secundaria sin «brillo», más bien... «yo hago lo mío y no me importa la región» a lo que se suman incluso curioso y ridículos experimentos como caso de «completo más grande del mundo», hecho que se transformó en una burla nacional.

La mirada de las autoridades regionales apunta mucho a que incluso existen en la agricultura una serie de problemas que no son vistos ni analizados en profundidad por estas casas de estudio, al parecer son meros espectadores que reciben millonarios aportes, los que al parecer estarían siendo ocupados en otros intereses un tanto egoístas y muy poco doctos a nuestro modo de ver las cosas y la de gran mayoría de los maulinos, que se pregunta dónde está

el aporte al ciudadanía, salvo en la medicina es poco lo que se hace, pues lo ideal sería que existieran mecánicas de trabajo con la comunidad con empresarios, como así también en el apoyo a proyectos, a mejorar las administración de los Fondos en los Municipios, la mejor forma de obtener recursos de emprendimientos e iniciativas que la misma comunidad posee, pero que muchas veces por falta de apoyo estos no se llegan a ejecutar.

No es suficiente con tener gigantescos edificios y que sus decanos ganen sueldos millonarios muy parecidos a los de los políticos, o por ejemplo que su publicidad se vea en el «metro», en calles, avenidas de la capital o en las carreteras a lo largo de Chile, o entregar importantes sumas de dinero a grandes emisoras nacionales o regionales, sino más bien se espera que se canalicen estos millonarios recursos en entregar las herramientas a los estudiantes junto a los profesores para que desarrollen y apoyen a las empresas del Maule, ya que muchas veces estos serían exámenes de grado para jóvenes que permitan por ejemplo salvar empresa y crear muchas otras más que son tan necesarias en la Región, así serían bien ocupados esos recursos y los dineros de la región bien invertidos en la misma región, pues así todos empujamos el carro y seríamos más exitosos... se entiende señores Rectores que ya es hora de dar un golpe de timón y dejar de ser una región amateur y pasar a ser más profesional, ahora vale la pena escuchar la respuestas de estos señores que en su mayoría son ubicados en sus puestos y carecen de contacto con la ciudadanía, pues se ven muy poco en comunas apartadas y para qué decir si existen alguna preocupación por la Región, pues no se nota señores.

Finalmente en el caso particular de este medio de comunicación, les informamos que nunca hemos recibido ningún tipo de apoyo para mejorar nuestra actividad de parte de estas instituciones de Educación Superior más bien son ajenas a apoyar el DESARROLLO del MAULE... y lo único que recibidos son uno que otro correo casi anónimo de su pobre quehacer académico el cual les sirve para justificar su presencia o la de su equipo de comunicaciones, pero estos espacios jamás se han pagado, más bien nosotros tenemos que apoyarlos, que insolito... a hora usted señor lector usted puede sacar sus propias conclusiones, la verdad es una sola y aquí se refleja una vez más el pesimo estado de la administración de la educación de miles de jóvenes maulinos, a los que se les está enseñando egoísmo e individualismo y nula capacidad de solidaridad y unidad para el desarrollo.

Tengase presente y felicitaciones al Consejo Regional por esta importante observación la que es aplaudida por miles de maulinos.